
{)
(U
L

"=F
c\t Iocr
'uJ c)
9E
'= 0J

<C:

C)
?
C§

Ë'E
§io
(§.E
o
=L
F
ç
(I)
clr

LL

O\o

lJ)
ôo
c\l
r
cf

(§
#
C
(§
-c()

Z
5
C'
LUzz
LUr

u (t)

o)-
E(J'F9

Ëe
E€
,a?
o r':
vàY
POo(Ü
e.Q

ruà'= (,
:q, É

o5xd
E o;io='o 0)
oZ0) rJ

-oE.LÉ
tE rr
oQ)
Otr
uà *)oJ(ll
=EO'E(âÉ

-r (É
§(J

Èor
NÉ
6) .-!

Eo9tr
6=
\OE
F{E
-c))u,
8.6)

EEÉ6 E.s
ar 0rî
Ë oH
6JrItJ.= i

egIÈc v,

=e'E s.3
O(a:
iJ (D ii<E Ü

fi E.PE .o.l 5
Àq'" I E
.Ei' e =Iis(§ rgl 

-
P.E Ë

9x(â
=rt=
lh,À 

-tro-
(6:(6

Euî9."9È
àlOrat -c o.t

q)r- -
h:i AlI^ H'= t Ç)'ÿrrt Ée^(.6

9ruÈ'=o-
lIr:

!troq(u L
-s\o.)"t ô.t
u 8Ë

,Q) rO rr'ât'r -
,^ .r 0)üisa
'e !.F^
Pg 6 E
*9JP
CL(§C5§c*
H ra o'âX=EÈÏ
.,-a Be
+J_()(/)\(u;r\o) o
=(§t-OÉ(a'o)(6

È at É 
-oü"or

e_É.(J-CJ
PlJU?-

E'i g Ëtrq)rsY tu
E"tlQ

;Ës3l- (§ (u
'Ë H'q §5 s HoEË ËN
hcEP

,-;a-

-9H^ .-H-qiii^-

-;-F
LvUÉ

"; 
tbEg

{rfi^

ÈËe8

Jo
Fl
&

=ÊllÉ\o
.H

= 
,-ldE

É-E

F.pzaEI T,)
I&l Z-ior-l -IIrF
=U7\ fr]
HI

- 
tra

=v)l-{ ErIzi
- *III=
^r, -)Ëc>
=Ê.â;)
âHz(J
(.JÉ
Irlx
;q lr{
H- \lrl
FE-
'E=
'Hg
H=§
H g T
- -_ 

t-{
ét lrl É
È = s
=ÉÈô2orrrIIz

I
;

r

IJJ
I,L
IL

,q#s

o

o

o

(u

l-o
(E
L

L.

o
(§
t-

o
o
L

-ct
(E

(t
(E

o
ot-
(o

TE'

'c,
(E
()

$
o

o\9,

.g
(,

\ü,

u,
\§,

(}

g
q,

o
0oo
o
CL
.o

CJ

oxo
ü7

o
51

û,
(.,

oo
oz

o
\(,
À

=LJ
Z,

oz r

t



ffi

,.-.t&FFË

PRESENTATION DE LA CANDIDATURE ETIOU DU PROGRAMME

Chaque personne candidate peut choisir d'insérer ici une présentation personnelle
et/ou son programme dans un texte n'excédsnt pas une feuille recto-verso.

i1)

Je me présente en tant que candidate à l'élection du 16 novembre, afin de représenter les

arbitres au Comité Directeur de la Fédération Française des Échecs.

Je suis arbitre depuis 2001, j'æt gravi les échelons jusqu'au titre d'Arbitre International

Arbitre Énte de niveau 2, j'aiarbitré de nombreux tournois et Championnats de France

Jeunes et Adultes. Par trois fois j'ai été arbitre en chef, je I'ai été également au

Championnat de France des Scoiaires lorsqu'il y avait les écoles, ies collèges et les

lycées réunis.

J'aime partager et échanger les expériences avec d'aukes arbitres, ce qui m'a amené à

suivre le cursus de formateur. Je suis formatrice depuis juiilet 2023.

Je fais partie de la Direction National de l'Arbitrage depuis de nombreuses années, sous

la Présidence de Gérard Hernandez puis de Stéphane Escafre ensuite de Laurent Freyd

et enfin de John Lewis.

A la DNA j'ai eu plusieurs missions, j'ai commencé comme Conseillère Technique,
puis Responsable de ia Formation et maintenant Directrice des Titres.

Auprès de ia DNA je traite également, les rapports de toumoi, les Agréments Fide, la
parution des stages sur le site de la FFE et le traitement des stages d'arbitrage.

J'ai également fait partie de la Commission Technique sous ia présidence de Sylvain

Rivier et de Jordi Lopez, ainsi qu'à la Commission d'Homologation sous la présidence

de Dominique Dervieux.

Depuis peu de temps je suis également Membre Fédéral de la Commission Mixte
Nationale de I'UNSS.

Vous représenter au sein du Comité Directeur sera donc pour moi un abautissement et

une concrétisation de mon engagement auprès de la Fédération Française des Echecs.

Je mettrai tout en æuvre pour être à votre écoute, pour écouter vos préoccupations, vos

suggestions et vos idées, dans un esprit de dialogue constructif.

Soyez assuré de mon engagement auprès de l'ensemble des arbitres, pour ies quatre

prochaines années.
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